

- Quatre projets relevant du Programme de coopération industrielle sont actuellement en voie de réalisation dans les secteurs de l'agriculture, des pêches, des transports, du logement, de l'industrie, de la gestion des déchets et des institutions. Les contributions à ces projets représentent environ 600 000 \$.
- Si l'on tient compte de tous les mécanismes d'acheminement possibles, notamment les organismes multilatéraux et les institutions financières internationales, l'aide canadienne au développement était évaluée, en 1994-1995, à 6,69 millions \$.